



Por decisión de la Coordinadora Ciudadana Nacional del partido no van a participar. ARCHIVO

Formaliza MC su retiro de la elección

No se apunta. Hace un par de semanas anunció su salida del proceso por la gubernatura, pero hasta ayer lo hizo oficial

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

El Partido Movimiento Ciudadano oficializó su salida del proceso electoral para renovar la gubernatura del Estado de México, con la entrega de un oficio en el Instituto Electoral del Estado de México, donde notificó que por decisión de la Coordinadora Ciudadana Nacional del partido no van a participar en el proceso electoral del 4 de junio.

El oficio REP/MC/052/2023, suscrito por el representante del partido ante el Consejo General del IEEM, señala que durante la celebración de la vigésimo quinta sesión extraordinaria de la coordinadora se aprobó no participar en la elección y por esa razón no registró plataforma electoral.

Esta es la segunda ocasión en la cual no registran candidato o candidata para la renovación de la gubernatura mexiquense. La ocasión anterior, fue en 2017, donde igualmente hizo uso de los tiempos de radio y televisión en la etapa de precampañas e inter-campañas, cuando anunció su retiro del proceso electoral.

Por esta razón, no recibirá nuevamente financiamiento público para la obtención del voto. El IEEM deberá regresar ese dinero al erario estatal como lo hizo en la elección del 2017 y el partido no tendrá voz en temas relacionados con la elección en curso, solo en temas de carácter general.

Quienes ya notificaron el IEEM su registro de candidatura

Y ADEMÁS

Solo habrá mujeres en esta contienda

Por segunda ocasión participa la morenista Delfina Gómez y por primera ocasión solo habrá mujeres contendientes. Además, en esta ocasión el PAN y PRD no llevan candidaturas propias y se unen a quien por décadas fue su principal enemigo: el PRI, en una coalición que ya se puso a prueba en 2021.

ras son la coalición "Va por el Estado de México" conformada por los partidos PAN, PRD, PRI y NA, que este martes, al finalizar la sesión del Consejo, solicitarán el registro formal de Alejandra del Moral como candidata a gobernadora de la entidad.

Por su parte, la candidatura común "Juntos Hacemos Historia", integrada por Morena, PT y PVEM, acudirá el domingo 26, un día antes del cierre del plazo, con Delfina Gómez al frente.

En esta ocasión no habrá candidaturas independientes, como ocurrió en la elección pasada con la participación de la empresaria Teresa Castell.

Por primera vez, el electorado mexiquense tendrá solo dos opciones para elegir en las boletas. Los participantes entregaron sus plataformas electorales, de las cuales se darán cuenta el martes, en sesión del Consejo General, así como de los formatos para votar desde el extranjero en la modalidad presencial.

El arranque de las campañas será en el primer minuto del 3 de abril y hasta el 31 de mayo. —